



Los equipos del ayuntamiento de Murcia—camiseta oscura— y de la Comunidad posan antes del encuentro. / G. CARRIÓN

Un partido de poder a poder

Los gobernantes de la Comunidad y del ayuntamiento de Murcia empatan a 7 al fútbol sala

J. M. A. • MURCIA

La idea partió del director general de Comunicación, José Antonio Ruiz Vivo, y los futboleros de los gobiernos de la Comunidad y del ayuntamiento de Murcia aceptaron con agrado la propuesta. El partido de fútbol sala se disputó ayer en el Palacio de Deportes de Murcia, aunque más de uno seguro que no repetirá, a juzgar por lo maltrechos que acabaron.

Fue un encuentro de poder (regional) a poder (local) y acabó con empate a siete goles.

El fair play de los jugadores hizo innecesaria la asistencia de árbitro, aunque si lo hubiera habido quizás Ruiz Vivo, por un claro agarrón a Eduardo Martínez-Oliva, jefe del gabinete de la Alcaldía, y Andrés Ayala, secretario general de la Consejería de Política Territorial, por una entrada peligrosa al alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, habrían recibido sendas amonestaciones.

El ayuntamiento de Murcia (camiseta roja y pantalón blanco) alineó a Eduardo Martínez-Oliva;

José Ros, concejal del Distrito Oeste; Joaquín Moya-Angeler, concejal de Hacienda; Miguel Cascales, concejal de Juventud y Deportes; José María Cervera, director de instalaciones del Palacio de Deportes, y Miguel Ángel Cámara. Un agente de la policía local y escolta del alcalde jugó también en el equipo de Murcia, aunque no pudo evi-

Gómez Fayrén, con un gol en parábola desde el centro del campo, hizo de Ronaldo, aunque el pichichi se lo llevó Moya-Angeler

tarle a Cámara más de una tarasada de los adversarios.

Por el Gobierno regional (elástica azul y pantalón blanco, prestados por el Ayuntamiento) jugaron Antonio Gómez Fayrén, vicepresidente; José Antonio Ruiz Vivo; Fernando de la Cierva, secretario general de la Consejería de Cultura; Andrés Ayala, que jugó de portero; Patricio Valverde, director del Ins-

tituto de Fomento; Julio Bernal, director general de Industrias Agroalimentarias; Juan José Ríos, director general de Informática; Juan Fernando Martínez-Oliva, vicesecretario de la Consejería de Política Territorial y, para compensar la alineación indebida del escolta, Antonio Gómez-Fayrén junior.

El encuentro demostró la baja forma física de nuestros gobernantes, pero también su atrevimiento al enfundarse un pantalón corto y una camiseta ajustada que dejó al aire el albor de sus canillas y la flacidez de sus barrigas.

Aunque hubo excepciones. Gómez Fayrén, con tres goles, uno de ellos en parábola desde el centro del campo, hizo de Ronaldo, pero Moya-Angeler, con cinco tantos, se llevó el pichichi. Julio Bernal y Ríos mostraron buenas maneras, al igual que Cascales, Cervera y Martínez-Oliva, por el bando municipal. Andrés Ayala fue otro de los destacados, a pesar de los siete goles, consecuencia más de la débil zaga autonómica que de sus hechuras de cancerbero.

La UCE exige la retirada de un anuncio de Prenatal por considerarlo sexista

EFE • MURCIA

La Unión de Consumidores de Murcia (UCE-Murcia) exigió ayer, a través de un comunicado de prensa, la retirada del anuncio de Prenatal con el mensaje «detrás de una gran persona siempre hay una gran mujer», por considerarlo sexista e identificar la crianza sólo con la responsabilidad de la mujer.

UCE ha iniciado actuaciones legales para que cese la campaña publicitaria, y enviará una comunicación a la empresa exigiendo la suspensión de los anuncios.

La organización de consumidores trasladará su petición a la Federación de Municipios de la Región de Murcia con el propósito de que comunique a los 45 municipios su demanda de prohi-



Cartel de Prenatal cuya retirada reclama la Unión de Consumidores. / JUAN LEAL

bir y retirar las vallas publicitarias con este anuncio.

La UCE considera que la imagen en que se basa el anuncio deja de lado «las importantes y necesarias aportaciones que el padre debe realizar en dicho proceso». Asimismo, la identificación de la

mujer con los senos, tal y como aparece en el anuncio, según UCE-Murcia, viene a demostrar la concepción sexista de los responsables de la campaña, «para ellos la mujer es sexo y crianza de niños» señala el comunicado de prensa.

300 delegados asisten hoy a la fundación del PaDE

AGENCIAS • MURCIA

Unos 300 delegados de todas las comunidades autónomas participan hoy en Madrid en la convención fundacional del Partido Demócrata Español (PaDE), formación que lidera el ex dirigente del PP Juan Ramón Calero.

En la convención se legalizará y formalizará la escritura de constitución del partido, y se aprobará el manifiesto fundacional del PaDE.

El manifiesto aboga por las listas electorales abiertas «para que sean los electores, y no las cúpulas de los partidos, los que elijan a quienes vayan a ser sus diputados o concejales».

Este documento, según publicó ayer la agencia Efe, indica que «la regeneración de la vida pública exige que se abran cauces de participación social en la configuración de las listas electorales», lo que implica, según el PaDE, «que los jefes de los partidos no decidan lo que los electores

pueden decidir».

Esta teoría, que supondría la reforma del sistema electoral actual, compensará, según esta nueva formación, las «inadmisibles» deficiencias del sistema actual y mantendrá valores y principios que no defiende el debate político actual.

El manifiesto del PaDE agrega que sus ideas políticas están influidas por el humanismo cristiano, el liberalismo político y económico y el pensamiento político clásico.

Asimismo expresa su deseo de que este partido sea nacional ya que «España necesita partidos nacionales que compensen tendencias centrifugas» y señalan que «al ser los partidos asociaciones privadas, no deben financiarse con dinero público».

La convención está previsto que se clausure con las intervenciones de Juan Ramón Calero, Carlos Ruiz Soto y Antonio Martín Beaumont.

EMPIEZA EL CARNAVAL



Ven a prepararte. Elige disfraz, careta, peluca, maquillaje, complementos...

O el tejido más vistoso para confeccionar tu propia idea. En El Corte Inglés lo encontrarás todo para empezar la fiesta. Hasta un Concurso de Disfraces para los más pequeños. Solicita las bases y... ¡Suerte!

